



2.14. Secretaría de Gestión
Administrativa -2-

CIRCULAR No. 471

09 de diciembre de 2014

DE:

PARA: Radicador Salida
Alcaldía de Pereira

ASUNTO: El Amor

Cordial saludo,

El amor es el significado último de todo lo que nos rodea. No es un simple sentimiento; es la verdad, es la alegría que está en el origen de toda creación . Rabindranath Tagore, filósofo y escritor indio.

El amor es la fuerza superior que lo mueve todo. Existen múltiples y muy diferentes formas de definirlo, dependiendo de las ideologías o patrones culturales que rigen los diversos pueblos que habitan nuestro planeta. Han sido muchos los autores que han tratado de describirlo, sin ponerse de acuerdo, pues, se trata de un fenómeno complejo y con muchas facetas que generan una gran variedad de formas de interpretarlo. Hoy día, también existen corrientes filosóficas que se basan en estudios de científicos, según los cuales el amor no es un sentimiento como tal, sino que se parece más a una necesidad, incluso, algunos neurólogos aseguran que se manifiesta en el cerebro como una necesidad humana, como por ejemplo el hambre.

Generalmente se asocia con el amor romántico, una atracción pasional entre dos personas, con alto grado de incidencia en sus relaciones interpersonales y sexuales mutuas. Pero, también es aplicable al amor platónico, al amor familiar, al amor hacia la naturaleza y en un sentido más amplio hablamos de amor divino o amor hacia Dios.

En la Biblia, encontramos tal vez una de las más hermosas definiciones: *"El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece; no hace*



**2.14. Secretaría de Gestión
Administrativa -2-**

nada indebido, no busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor; no se goza de la injusticia, mas se goza de la verdad. Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta". 1 Corintios 13:4-7

La reflexión para esta semana es simple: amar, amar sin condiciones simplemente dar amor como cada quien lo interprete o lo sienta.

Atentamente,

JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesus Maria Hernandez Cruz